

"HAN SIDO PROTAGONISTAS DE LA HISTORIA local, regional y nacional"

Desde la Seremi de Salud del Maule, enviamos un fraterno saludo y felicitaciones a diario La Prensa en su 126° Aniversario.

Como autoridad Sanitaria y como institución pública, quiero reconocer la trayectoria y aportes a la región, como medio de comunicación escrito y digital, que durante más de un siglo, han sido protagonistas de la historia local, regional y nacional.

Su compromiso con la verdad y la objetividad, han convertido a diario La Prensa en un centro de referencia para la comunidad, educando, informando y entreteniendo a generaciones de lectores.

Quiero destacar, que por el paso de las décadas, han difundido la información y acontecimientos en relación a la Salud Pública, y además, han sido constante aporte en hitos de salud, por ejemplo, durante la pandemia del Covid-19; así como durante emergencias climatoló-



GLORIA ICAZA NOGUERA
Seremi de Salud

gicas y eventos de coyunturas e interés de la comunidad.

Finalmente, valoro su legado, deseando que siga trascendiendo, fortaleciendo la libertad de expresión, la identidad local y la multiculturalidad. En este aniversario, agradecemos su compromiso con la verdad.

Sigamos trabajando juntos, ¡Feliz 126° Aniversario!